

Disienten Alemania y E.U. sobre economía

Bonn, febrero 14. (DPA). Evidentemente las discrepancias entre Bonn y Washington sobre el rol a desempeñar por Alemania Federal para la reactivación de la economía mundial siguen persistiendo aún después de la entrevista entre el canciller Helmut Schmidt y el ministro norteamericano de Finanzas Michael Blumenthal.

De todas maneras Bonn empero tiene la esperanza de que Washington evalúe tras estas conversaciones de manera más "realista" las posibilidades de lo que Alemania pue-

de hacer en favor del crecimiento económico mundial.

El portavoz gubernamental Armin Grunewald dijo hoy en Bonn, refiriéndose a la entrevista de dos horas y media de anoche entre Schmidt y Blumenthal, que el jefe de gobierno alemán indicó al ministro norteamericano los "considerables esfuerzos" del gobierno federal para la promoción del crecimiento calificando asimismo como no realista aspirar a un crecimiento mayor. Según el vocero, Blumenthal habría declarado como

Pasa a la página 46

En estado grave se halla arzobispo de San José, Costa Rica

San José, Costa Rica, febrero 14 (DPA). El arzobispo de San José Dr. Carlos Humberto Rodríguez.

Pasa a la página 66

Preocupa a Europa Occidental fuerzas extranjeras en Africa

Copenhague, febrero 14. (AP). (Por Carl Hartman). Importantes gobiernos de Europa Occidental expresaron hoy preocupación por la presencia de "fuerzas extranjeras" —una alusión a las tropas cubanas y soviéticas— en la guerra de Africa. También el gobierno norteamericano había expresado recientemente preocupaciones al respecto. El canciller británico David Owen advirtió que los nueve países del Mercado Común Europeo no desean que la guerra entre Etiopía y Somalia conduzca a la polarización de las relaciones entre el este y el oeste.

"La extensión del conflicto armado al territorio de Somalia sería algo muy grave", dijo a los

periodistas en una reunión de cancilleres de los nueve países del Mercado Común.

Las fuerzas etíopes, respaldadas por cubanos y soviéticos, han reconquistado parte del territorio del Ogaden y avanzan hacia la

Pasa a la página 66

Inician gestión diplomática sobre tema de Asamblea OEA

Washington, febrero 14. (AP). (Por Ary Moleon). Se han puesto en marcha una serie de gestiones diplomáticas ante la posibilidad de que la cuestión de los derechos humanos derive en un debate que pudiera desmembrar la asamblea. En fuentes competentes se dijo que el primer movimiento general de la OEA que debe instalarse aquí en marzo, en ese proceso son los sondeos para que el canciller dominicano, Ramón E. Jiménez, asuma la conducción de la asamblea, la primera que se celebrará aquí desde que la cuestión se tornó en el asunto central de las relaciones hemisféricas.

La designación del diplomático dominicano trataría de evitar una prematura fractura de la asamblea entre los grupos más militantes en uno y otro lado de cuestión. Se recuerda que Jiménez fue quien introdujo en la asamblea de 1977 la única resolución sobre el problema que logró movilizar el apoyo unánime de los asistentes.



EN NICARAGUA. Managua febrero 14. (AP). Norman L. Wolfson, de una firma de Relaciones Públicas de Nueva York, (derecha), charla con el presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza en la hacienda de éste.

URSS coopera en defensa aérea de Cuba en Ogaden detecta E.U.

Washington, febrero 14. (AP). (Por Ary Moleon). El gobierno norteamericano ha detectado que unidades de la fuerza aérea soviética cooperan en la defensa aérea de Cuba, aparentemente para dejar a los pilotos cubanos en libertad de entrar en combate en el conflicto africano entre Etiopía y Somalia. Los portavoces de la Casa Blanca no han formulado aún comentarios pero se sabe autorizadamente que el descubrimiento fue hecho por los servicios de inteligencia que han seguido las comunicaciones de los pilotos soviéticos con el personal de tierra.

Se dice que el papel de los soviéticos parece ser defensivo y que los servicios no consideran

Científicos en E. U. estudian estación de energía solar

Washington, febrero 14 (AP). Los científicos reunidos en un simposio de la Asociación Norteamericana para el Avance de la Ciencia discutieron las posibilidades de construir enormes estaciones orbitales de energía solar y un super-sistema de trenes subterráneos que uniría en menos de una hora el Atlántico y el Pacífico, una distancia de más de 8.000 kilómetros. Sostienen que la ingeniería actual podría emprender ambos proyectos.

La estación de energía solar es estudiada ya por varias agencias del gobierno y organizaciones privadas, y podría ser realidad dentro de los próximos veinte años, dijo el ingeniero Peter Glaser. El doctor Glaser calculó que el

Carter someterá plan de venta militar a Levante a Congreso

Washington, febrero 14. (AP). (Por Frank Cornier). El presidente Jimmy Carter ha resuelto someter al Congreso un plan de ventas militares al Medio Oriente que suministraría a Egipto y a la Arabia Saudita algunos de sus aviones de guerra que ambos países desean, pero seguiría manteniendo fuera del alcance de los egipcios los modelos más avanzados de la industria aeronáutica estadounidense, según revelaron hoy funcionarios del gobierno.

Los funcionarios señalaron además que el plan prevé la venta de aviones caza F-15 y F-16 a Israel en adición a los ya recibidos por ese país en entregas anteriores.

que señale ningún peligro para la seguridad del territorio continental de los Estados Unidos.

No había indicaciones del número de tripulantes soviéticos de los interceptores cubanos Mig en misiones de defensa sobre la isla.

Aun cuando no hay dudas aquí

Pasa a la página 11

costo total de una estación de este tipo, que contaría con células solares para convertir directamente la luz del sol en energía eléctrica y tendría un tamaño de unos cinco por veinte kilómetros, sería de unos diez mil millones de dólares.

Pasa a la página 66

Egipto, que también solicitó ser abastecida con estas unidades ultramodernas, recibirá sólo aviones de combate F-5E, dijeron los funcionarios. Los egipcios habían pedido ya 15 de estos últimos aparatos en adición a los modelos más costosos que le serán

Pasa a la página 66



Fotografía para LA PRENSA GRAFICA

ESCRITOR.— Moscú, febrero 14 El escritor soviético Yuli Daniel, traduce al ruso poetas extranjeros. Estuvo en la cárcel como disidente.



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

SE REUNEN. Bonn, febrero 14 (AP). El canciller federal Helmut Schmidt, derecha, se reunió con el secretario norteamericano del Tesoro, Michael Blumenthal, segundo desde la derecha. Estuvieron

también presentes (izquierda a derecha) el conde Otto Lomdsdorf, ministro de Economía y Hans Apel, de la Defensa.